

Minas de Grupo México destacan en el Premio Nacional de Exportación 2024

Recopilado por Amalia Beltrán



Grupo México, a través de sus Unidades Buenavista del Cobre y La Caridad, obtuvo el Premio Nacional de Exportación otorgado por la Secretaría de Economía de México. Las categorías de "Exportaciones Grandes Industriales" y "Exportaciones Indirectas" destacan el papel de estas minas, reconocidas por su contribución al sector exportador y al posicionamiento de México como líder industrial en minerales.

Buenavista del Cobre y La Caridad: Modelo de integración y valor industrial

Las minas Buenavista del Cobre y La Caridad son emblemas de la División Minera de Grupo México, empresa que ha consolidado una cadena de valor con alcance mundial. La integración de actividades, que van desde la extracción de cobre hasta la fundición y producción de semimanufacturas, facilita que Grupo México controle y optimice cada fase de su proceso, lo cual se traduce en una producción de calidad y competitiva a

nivel internacional. Además, el modelo de integración de Grupo México permite adaptarse rápidamente a la demanda global. Esta flexibilidad ha posicionado a la compañía como un actor clave para el nearshoring, una tendencia que atrae a grandes industrias a países cercanos al consumidor final y que está en pleno auge en América Latina.

Proceso de selección para el Premio Nacional de Exportación

El proceso de selección para el Premio Nacional de Exportación es riguroso. Ambas minas completaron tres fases de evaluación, que incluyeron recolección de datos específicos, respuesta detallada a cuestionarios sobre procesos, capacidad de exportación, impacto económico, y visitas en campo por el Consejo Consultivo de Evaluación. Este reconocimiento evidencia el compromiso de Grupo México con estándares altos de producción, calidad y sostenibilidad en sus operaciones.

Compromiso de Grupo México con el desarrollo del país

Grupo México ha mostrado un compromiso sostenido con el desarrollo industrial de México. Sus inversiones en tecnología y capital humano han permitido a sus unidades operativas, como Buenavista del Cobre y La Caridad, generar empleos bien remunerados y fortalecer el sector minero. Además, la empresa contribuye significativamente al desarrollo de infraestructura en

las comunidades donde opera, proporcionando servicios de educación y salud, y apoyando iniciativas de sustentabilidad ambiental.

El nearshoring representa una oportunidad única para México en los próximos años, y Grupo México se encuentra en una posición ideal para beneficiarse de este cambio. El premio que reciben Buenavista del Cobre y La Caridad es un reflejo del papel central que desempeñan las exportaciones mineras en la economía del país, abriendo puertas a nuevas oportunidades de negocio.

El reconocimiento de Buenavista del Cobre y La Caridad en el Premio Nacional de Exportación marca un hito para la minería en México, reafirmando la capacidad de Grupo México para competir y liderar en el mercado global. Este premio no sólo celebra el esfuerzo de la empresa, sino también la importancia de la minería como motor del crecimiento económico en México.

